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香港文匯報訊（記者 阿祖）薛家燕昨日出席
「吉祥物關愛參與社會教育推廣計劃啟動禮」，
她更與「家燕媽媽」吉祥物合照。家燕姐表示獲
大會邀請下將「家燕媽媽」塑造成為吉祥物，推
動作為教育以及對市民作出關愛。笑問這個「家
燕媽媽」吉祥物感覺是否很神似？她笑說：「幾
似呀，都有粒墨！靚就差少少，真人梗係靚少少
啦，眼神就有點不同。」
家燕姐表示這個吉祥物由家燕媽媽藝術中心的

同學及同事幫手去設計，還會有歌曲配合舞蹈：
「有時我好忙，到安老院探訪長者，學生就會帶
吉祥物代表我去跟大家say hello！」家燕姐指從小
到大培育學生去學會關愛他人，對身心成長有莫
大幫助。

71歲生日收子女神秘禮物
家燕姐快將榮升家燕嫲嫲，她坦言更加希
望帶動到開心及關懷予大眾，作為對社會一

點貢獻和支持，自己能在演藝圈多年，回饋給
社會也是應該的。
談及上月30日是家燕姐的71歲生日，她表示三
子女也有送上驚喜的神秘禮物：「當晚錄完《流
行經典50年》之後，返到屋企叫了宵夜畀我，吃
完都凌晨一點，我便叫大家都好去瞓覺，仔女就
話未住，還有份神秘禮物畀我，不過要做些儀式
才正式收到份禮物。」問是否簽樓契？家姐哈哈
笑說：「係就好囉！」

香港文匯報
訊（記者 阿
祖）現年44歲
的胡諾言（胡
仔）於1996年
贏得歌唱比賽
冠軍後，翌年
獲李進賞識簽
約華納做歌
手，先後推出
過《一個諾
言》及《愛玩
火》兩張專

輯。但當年出碟銷量未如理想，歌手夢碎，他坦承自己
當年年輕做得不夠好外，亦因當時唱片行業備受翻版及
金融風暴夾擊，胡仔說：「以前公司同事贈了我四個
字，就是『生不逢時』，最初不太明白，只知如何努力
做，回報也不成正比。我有沮喪過，曾經對住老闆李進
喊！」及至加入TVB，亦成了其人生的轉捩點。
於TVB21年，胡諾言直認主持加演員密密做令他收

入穩定年年爆騷，但被問及演劇集男一機會甚少時，
胡仔也說：「坦白講也是，以前我曾經迷惘會有埋
怨，但人經歷了不同階段，也慶幸我理智及樂觀，慢
慢學懂了解自己的優點及缺點，這讓我明白這一刻未
有機會，不代表我永遠都無。這或許是時機未到，我
會用正面的態度面對，你也可以說這是阿Q精神。個
個都想做男一，我都想做，但其實只要一個有發揮的

角色給我做，我已經很滿足。」
胡諾言坦言至今在TVB最大得，就是認識到為他誕下三子女
的太太陳琪：「可以這樣說，TVB畀我的最大禮物，就是認識我太
太！」胡仔與陳琪於2003年拍攝《九五至尊》撻，他指被太太對
家人的孝順吸引，雙方理念一致於2009年結婚組織家庭，至於陳琪
對他的最大影響，胡仔坦言不止為他理財累積財富置業般簡單，他
說：「每個男人結婚後，都是女人理財啦！太太對我最大影響，是
讓我有最強的後盾，她照顧好家庭，令我再無顧慮於幕前工作，她
不會對我諸多說話，當然我也給她一定的信心。」至於會否再生第
四個小朋友，胡仔說：「不會喇，再沒氣力了。」

香港文匯報訊（記者阿祖）第45屆香港
電影節日前正式開幕，當中於澤東電影三
十年專題展映的《春光乍洩》場放映後，
由王家衛導演領軍的澤東電影為現場觀眾
神秘地帶來了一齣30分鐘的短片。這齣特
別短片濃縮展現了澤東電影三十年間的一
步步發展，包括《春光乍洩》、《花樣年
華》、《東邪西毒》、《重慶森林》、
《墮落天使》、《2046》及《一代宗師》
等用心打造的經典之作，在此前不為人知

的台前幕後的故事和從未曝光的片段以及
澤東的成長均可在這齣特別短片中得以一
窺，令現場觀衆驚喜萬分。

香港文匯報訊
Angelababy（楊
穎）近日錄製內地
綜藝節目《奔跑
吧》第九季，但趁
着春暖花開的日
子，她興之所至地
去賞櫻花，更在微
博上載自拍照，人
靚景靚，賞心悅
目，獲網民讚：
「真是美好的一天
啊！可謂是花美人
更美！」
而有網友晒出近

日偶遇Baby帶兒
子「小海綿」賞花
的照片，並大讚
Baby本人身材超
好，小海綿也很可
愛。

香港文匯報訊「視帝」
陳展鵬早前簽約唱片公司
重返樂壇，第一首派台作
品《零歲》，獲金牌監製
舒文及最佳作詞人林若寧
加持，特別送給囡囡，得
到一眾歌迷及大眾支持與
好評。
展鵬的歌迷知道他近來
忙於拍劇，連新歌派台後
都未有太多時間做宣傳，特意在復活節為
展鵬送上窩心大禮，於尖沙咀兩個大型商
場的大電視買下廣告時段去宣傳新歌。
展鵬受訪時表示：「真係好感恩我有一

班咁支持我歌唱事業嘅粉
絲。做呢個重返樂壇嘅決
定，我都經過深思熟慮，好
擔心粉絲一時之間未必可以
適應。但當知道大家對《零
歲》嘅支持，真係好感動同
感恩喺歌手呢條路上畀我無
限支持嘅培哥、樂小姐，同
埋一直支持我嘅粉絲。」展
鵬更表示，雖然忙完拍劇最

後階段，但駕車期間每當聽到電台播放自
己的歌曲時，都會有一份感動，亦希望
日後會努力做更多好歌，答謝大家對他
的支持！

志偉 祖藍現身撐全新綜藝節目

香港文匯報訊（記者達里）由賴慰

玲、阮兆祥主持，汪明荃擔任主席評

判的全新綜藝節目《好聲好戲》昨日

舉行拜神儀式，TVB高層曾志偉、王

祖藍也有現身，節目請來嘉賓黃翠

如、張振朗、朱敏瀚、鄧智堅、謝嘉

怡玩配音遊戲，翠如與振朗均表示配

音與演戲是截然不同的事情，

藉此機會了解自己的不足。

積極練聲積極練聲求改進求改進

有吉祥物作代表進行探訪

薛家燕強調真人比較靚

展鵬再戰樂壇最感激歌迷支持 Angelababy

認為男人婚後應由妻理財
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過往演戲時常被人批評的翠如自認聲
音較弱，導致演戲時也被抨擊，故

希望藉此機會學習和吸收專業意見，她
說：「這是一個要做功課的節目，要很
勤力才能做好，更加因為要積極練習致
喉痛，我的聲音狀態會受到壓力影響，
所以要帶備消炎藥傍身。」振朗也稱今
次上節目比當年參加《星夢傳奇》更緊
張，感覺如考試一樣，也很樂意接受專
業配音員評判給予的意見，讓他了解自
己的問題再作改進。他說：「試過為節
目練習練到聲沙，有二三分鐘長的對白
要背，如果正在開劇真的沒時間參與節
目。」

謝嘉怡日常溝通用廣東話
應屆港姐謝嘉怡也有份上節
目，她表示廣東話已有進
步，發現自己早上的狀
態最好，因為前一晚
練習後入睡，第

二朝經消

化後已入腦。她說：「現在主要靠多看
電視和多講來練習，除了與媽媽講電話
外，已經全部用廣東話來交談。」
日前，鄧智堅因扮姜濤被指醜化對方

遭聲討，他表示已收到各方的抨擊，也
很多謝大家的關心，作為一個演員會檢
討每一次的演出，說：「的確我們是有
溝通不足，配合上未夠完善，以後會小
心一點，準備多一點。」鄧智堅稱扮嘢
環節只是記者會的一小部分，不想被轉
移焦點，綜藝節目有很多不同的表現方
式。問到今後會否被嚇怕不再扮嘢，他
說：「不會，二次創作也是一種精神，
在世界各地也很流行，不是一件新鮮
事，但之後在演繹方面會好一些，不會
不做的。」至於有豐富演戲經驗的他，
挑戰配音應難度不大，鄧智堅否認
道：「雖然我有配音經驗，但評判會
更加有要求，所以都有壓力，之前多
為卡通電影配音，大部分時間在黑房
內配音，要眾目睽睽在前輩面前表
演，一定會很緊張。」

王家衛製半小時短片紀念澤東電影30年
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●全新綜藝節目《好聲好戲》昨日舉行拜神儀式。

▶謝嘉怡表
示廣東話已有

進步。

●●鄧智堅會檢討每一次演出鄧智堅會檢討每一次演出。。

●兩位TVB高層曾志偉(左)和王祖藍(右)昨日也有現身。

◀張振朗和黃
翠如作足準備練
習，練到聲沙

喉痛。

●快將榮升家燕嫲嫲的薛家燕，獲贈畫像祝賀。

●薛家燕跟
「家燕媽媽」吉
祥物合影。

●●胡諾言當年因歌手胡諾言當年因歌手
夢碎感沮喪夢碎感沮喪。。

●展鵬獲歌迷於鬧市的大電視
落廣告宣傳新歌。

●陳琪幫胡諾言照顧好家庭。

●Angelababy
在櫻花樹下留
影。 網上圖片

●此前從未
曝光的片段
在這齣特別
短片中得以
一窺。

●有網民晒照指
偶遇Angelaba-
by和小海綿。

網上圖片


